令和3年度 2学期終業式式辞(校長)

みなさん、おはようございます。本日で2学期が終了します。担任の先生から通知表が返却されますが、皆さんの成績はどうでしょうか。がんばった人にはよい成果が表れているはずです。その調子で頑張ってください。そして頑張りが足りなかった人や頑張ったつもりでも実際には努力不足があった人は返却された通知表の結果をよくみて、努力が足りなかったところを確認して、3学期に向けての反省と計画を立ててください。

この2学期の終業式に際して、生徒の皆さんに、特に一年生の人にわかってほしいことがあります。これはどの先生も言っていることなので繰り返しになると思いますが、進級や卒業については、義務教育の中学校と、志願をして入学する高校は異なる、ということです。本校のような全日制高校で進級、卒業をするには、授業の出席と提出物や参加の様子が評価されて、各定期考査で一定の成績をおさめて、そして各科目の単位が認定される必要がある、という点をしっかりと認識してください。

冬休みは夏休みと比べると短いですが、有効に活用すれば、今までの学習で足りなかったところを補うには十分の期間だと思います。努力不足の人は3学期からではなく今日から計画的に取り組んでください。その際にはぜひ一人に一台貸し出されているクロームブックも十分に活用してください。

3 学期は1月11日が始業式です。何事もスタートが肝心です。新年を迎え、気持ち を新たに切り替えて、始業式によいスタートを切ってください。